



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Sachsen-Anhalt übernimmt Vorsitz der MPK-Ost

Zum 1. Dezember 2023 übernimmt Sachsen-Anhalt turnusgemäß für ein Jahr den Vorsitz der Ministerpräsidentenkonferenz-Ost (MPK-Ost).

"Sachsen-Anhalt wird als Vorsitzland der MPK-Ost einen Schwerpunkt seiner Arbeit darauf legen, dass wir gemeinsam mit den anderen Ostländern und dem Bund die Erfolge beim Aufbau Ost sichern. Es hat in den letzten Jahren einen deutlichen Aufschwung im Osten gegeben; u. a. bei der wirtschaftlichen Entwicklung, den Ansiedlungen und auch in der Lohnentwicklung. Das müssen wir unter schwieriger werdenden Rahmenbedingungen für die Zukunft bewahren. Ein weiteres Ziel ist eine bessere Verzahnung der Ostländer mit Berlin. Wir müssen erreichen, dass die Bundeshauptstadt zum gegenseitigen Vorteil noch stärker in den Osten ausstrahlt. Und schließlich muss es darum gehen, im Osten Deutschlands ein leistungsfähiges Gesundheitswesen in der Fläche auch künftig zu sichern", so Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff zu den Schwerpunkten des MPK-Ost-Vorsitzes Sachsen-Anhalts.

Die MPK-Ost dient dem Austausch und der Abstimmung der Länder Berlin, Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen. Hierzu treffen sich die Regierungschefin und die Regierungschefs der Ostländer mehrfach im Jahr. Im Mittelpunkt der Konferenzen stehen Themen, die vor allem die ostdeutschen Länder betreffen. Der Vorsitz der MPK-Ost wechselt jährlich. Bis 30. November 2023 hat Sachsen den Vorsitz inne.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes <u>www.sachsen-anhalt.de</u>, in den sozialen Medien über <u>X</u>, <u>Instagram</u>, <u>Youtube</u> und über den Messenger-Dienst <u>Telegram</u>.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de